Publié le 06/06/2018 à 03:50, Mis à jour le 06/06/2018 à 08:02 Initiative Pyrénées : le bilan de 2017



Le président du conseil départemental des Hautes-Pyrénées, Michel Pélieu, durant l'assemblée générale. / Photo Salomé Dubart.

Initiative Pyrénées a tenu sa première assemblée générale, depuis la disparition du CDDE, le 24 mai dernier. L'ordre du jour était le bilan de l'année écoulée. Au programme, rapports moral, d'activité et financier de l'année 2017. L'occasion de faire le point sur les actions d'Initiative Pyrénées. Cette plateforme, c'est le premier réseau associatif de financement des créateurs d'entreprise. Elle apporte un soutien financier à des entrepreneurs. La présidente, Chantal Robin-Rodrigo, déclare que «l'activité a été pleine et entière, dans le total respect des engagements pris en 2017». Pour la plateforme, l'année 2017, c'est 75 projets soutenus, plus de 6,5 millions d'euros investis dans l'économie du territoire, 143 emplois créés/maintenus et 82 nouveaux entrepreneurs accompagnés et financés. Parmi ces 82 entrepreneurs, 46 % sont demandeurs d'emploi, 35 % des femmes, 16 % des jeunes (de moins de 30 ans) et 35 % des plus de 45 ans. L'action et la bienveillance d'Initiative Pyrénées permettent d'assurer à 85 % une pérennité de trois ans aux entreprises.

Pour le président du conseil départemental des Hautes-Pyrénées, Michel Pélieu, la plateforme est une réussite. «Cette structure est utile et on a l'impression qu'elle a toujours fait partie du paysage. Initiative Pyrénées a su conjuguer l'expérience du CDDE et le dynamise de cette nouvelle structure. C'est une mission intéressante que l'on veut voir aller bien au-delà,» a-t-il déclaré. Michel Pélieu a salué l'action du conseil d'administration et de toute son équipe.

Chantal Robin-Rodrigo a, quant à elle, remercié la bienveillance et l'aide de Michel Pélieu en ajoutant que «le terme solidarité territoriale n'est pas un vain mot dans la bouche de cet homme».

Charline Bouzon